



4月6日（月）の始業式・入学式で始まった令和2（2020）年度ですが、わずか1週間で臨時休校となってしまいました。せっかく皆さんの笑顔と元気な姿に出会えたのに残念です。ただ、日本や世界は今、新型コロナウイルスの脅威にさらされていて、一見健康に見える私たちですが、少し気を緩めると大変なことになってしまいます。こういう時こそ、私たち一人ひとりの「考え、行動する力」が試されていると思います。ただスマホやゲームで過ごすだけでなく、いつもとは違った家庭での生活を楽しんでみませんか。最近流行っているボードゲームを家族で楽しむとか、芸能人やスポーツ選手などがSNSを使って発信しているように、自分の強みを生かして何かやってみるとか、部屋の模様替えを本格的にやってみるとか、徹底的に本を読むとか、家族が仕事に行っている間に家事のアルバイト契約をして本気でお小遣いを稼ぐとか、これまで苦手だった教科あるいは得意な教科の勉強をとことん極めてみるとか！！

部活動ができないことも皆さんにとってはストレスがたまることでしょう。家でできる体力作りや体幹トレーニング、素振りや鏡を使った仮想練習などを工夫したり、模範となる試合や演奏などの映像を観て研究したりしましょう。

外出後の手洗いやうがい、人と話すときのマスクや咳エチケットといった基本的な生活習慣に加えて、新型コロナウイルスの脅威に負けないあなた自身の生活を創り出しましょう。

みなさんとは登校日で2回会うことができますが、わずかな時間です。平日はいつも学年の先生が誰か学校にいますから、勉強で困ったこと、生活で不安なことがある時は、遠慮なく相談してください。平日の13時～16時は運動場を開放します。

状況がさらに悪くならなければ、5月7日（木）が本年度の新学期の再スタートとなります。今日と同じようにまた皆さんの笑顔と元気な姿に会えること、皆さんがそれぞれに創意工夫した家庭での生活の話が聞けることを心待ちにしています。

# 新しい先生からのメッセージ！

今回の異動で新しく6人の教職員が三滝中の仲間になりました。通信の題字のとおり、子どもたち一人ひとりが輝けるよう、再開後も精いっぱいがんばりますのでよろしくお願いします。

後藤 大介 [ごとうだいすけ]

(教頭)

三滝中学校は、二度目の勤務となりました。始業式(入学式)以降、生徒のみならずから大きな声で挨拶を返すという文化が、よく願っています。

加藤 夕紀子 [かとうゆきこ]

(1年・美術)



美術の授業で、皆さんがどんな作品をつくっていくのとても楽しみです。これからよろしくお願いします。

稲森 友里恵 [いなもりゆりえ]

(1年・社会)

まだまだ未熟な私ですが、子どもたち一人ひとりと向き合いたがら、全力で取り組みますのでよろしくお願いします。

岡上 実紗 [おかがみみさ]

(1年・国語)

この度、三滝中に赴任致しました岡上実紗と申します。3月末まで大阪で教員をしていました。縁あって三重県で勤務することになりました。子どもたちの学校生活を授業を通して豊かにしていきたいと思っております。よろしくお願いします。

島田 智司 [しまださとし] (3年・理科)

大池中学校から転任してきました。「人を大切にする」という教育目標のもと、みなさんが成長できるように頑張りたいと思いますので、よろしくお願いします。

渡邊 厚子 [わたなべあつこ] (介助員)

お子様が楽しく学校生活を送れるようにお手伝いさせていただきます。よろしくお願いします。

## 保護者の皆様へ

臨時休校にあたっての説明プリントが多数配布されています。休校期間や休校中の注意事項、登校日、学習課題の設定などが提示されていますので、必ずお読みください。

また、本年度のPTA総会は中止とさせていただき、議案書による書面議決となります。例年行われている「授業参観」及び「修学旅行・進路説明会」(3年)を6月12日(金)にさせていただく予定です。よろしくお願いします。